

SANTA CRUZ

# La Iglesia reclama retirar las mesas y sillas de la plaza de las Nieves

●●● La parrilla de Las Nieves deberá retirar su mobiliario de la plaza y ponerlo en un lateral, una vez que la junta de gobierno aceptó las exigencias del templo.

V.Martín, S/C de La Palma

El Real Santuario de Nuestra Señora de las Nieves ha reclamado al Ayuntamiento de Santa Cruz de La Palma que revoque la licencia concedida en agosto de 2013, en carácter precario, a un negocio de restauración (parrilla Las Nieves) para la instalación de mesas y sillas en la plaza del templo, según ha podido saber EL DÍA y confirmó el propio alcalde, Sergio Matos. Esta exigencia fue ana-

lizada por la junta de gobierno municipal, después de recibir documentación en la que se certifica que la propiedad de la plaza del Real Santuario pertenece a la Iglesia, que en 2013 accedió a la instalación de forma provisional en este lugar de seis mesas, 24 sillas y tres sombrillas para tomar café.

Sin embargo, la situación ha cambiado y el templo no está de acuerdo con el uso que se está haciendo, especialmente en el último

año, de este espacio, aludiendo a un aumento en el número de mesas. Esta redacción visitó el lugar y en lugar de seis mesas había diez instaladas; al despacho de comidas, y no solo café como estaba "pactado"; y al uso de guitarras y parrandas que la Iglesia entiende que llega a perturbar la tranquilidad y religiosidad del santuario.

Con el informe técnico necesario, la junta de gobierno municipal decidió atender la reclamación de

la Iglesia y revocar la licencia concedida a la parrilla de Las Nieves, con el trámite de audiencia a la empresaria perjudicada. No obstante, el ayuntamiento ofrecerá al negocio afectado trasladar su mobiliario a un lateral del templo, espacio que ahora está siendo ocupado por aparcamientos municipales. Se entiende, en este caso, que también se limitará la actividad de restauración para no influir en las liturgias.



Cuenta con cuatro plantas comerciales, destacando un supermercado que se extiende a lo largo de 2.000 metros cuadrados./ EL DÍA

# El primer centro comercial de la Isla abrirá hoy en Los Llanos

El Día, Los Llanos de Aridane

El centro comercial Trocadero abrirá hoy al público. Se trata del primer espacio de estas características en la Isla, más acostumbrada

a las zonas comerciales abiertas.

Se ubica en Los Llanos de Aridane, en la avenida Venezuela. Cuenta con cuatro plantas comerciales y un parking gratuito, con

35 locales. Un supermercado de 2.000 metros cuadrados se extiende a lo largo de la planta sótano -1.

Su interior está diseñado en torno a una plaza y aunque aún oferta bas-

tantes locales disponibles para nuevos negocios que deseen instalarse, ya destaca su oferta en moda, hogar, deportes y juguetería, además de un gimnasio en la última planta.

DESDE VISTABELLA



ÓBITO

## Fallece un histórico de CCOO

●●● El sindicalismo en La Palma ha perdido a uno de sus históricos dirigentes: Carmelo Pérez, ex secretario general de Comisiones Obreras que falleció ayer víctima de un cáncer. Nacido en el municipio de Barlovento, su actividad sindical estuvo marcada por la defensa de la clase trabajadora, especialmente en el sector agrícola, al que estuvo ligado profesionalmente. "Lo consideramos un referente de esta organización y una historia viva de nuestro sindicato", afirmó ayer CCOO.

LOS LLANOS DE ARIDANE

## Terraza de verano junto a un barranco

●●● CC en Los Llanos de Aridane ha denunciado al grupo de gobierno (PP) por permitir la construcción de una terraza de verano junto al cauce de un barranco, sin contar con la autorización del Consejo Insular de Aguas, entendiendo que se otorga licencia porque el empresario "es una persona cercana a un cargo público del PP".



## Nace la federación de empresarios

●●● Unas 400 empresas de la Isla integradas en cuatro asociaciones empresariales forman parte de la recién constituida Federación de Asociaciones de Empresarios de La Palma, que trabajará en la realización de proyectos de interés comercial y turístico.

POLÍTICA TERRITORIAL

## Los planeamientos, en un visor web

●●● La Consejería de Política Territorial ofrece a través del visor web de la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias) (<http://visor.grafcan.es>) acceso de manera gratuita a la sistematización del planeamiento urbanístico de los 14 municipios de La Palma y de los 17 espacios naturales protegidos de la Isla.

ECONOMÍA

## La Isla, en el mercado audiovisual

●●● La oficina de La Palma Film Commission participa este fin de semana en un foro de la industria del mercado audiovisual entre España e India. La cita en Madrid se enmarca en un encuentro global que fomenta el acercamiento entre ambos países en distintos sectores estratégicos.